

MAGAZINE

Anggota Koramil Sempor Olahraga Bersama Puskesmas Sempor

Nurfaizin - KEBUMEN.MAGZ.CO.ID

Oct 21, 2022 - 17:36



Dipimpin Kapten Cba Amroni bersama sejumlah karyawan Puskesmas Sempor I dan Puskesmas Sempor II melaksanakan olahraga bersama di Lapangan Puskesmas Sempor,

KEBUMEN - Empat orang anggota Koramil 03/Sempor dipimpin Kapten Cba Amroni bersama sejumlah karyawan Puskesmas Sempor I dan Puskesmas Sempor II melaksanakan olahraga bersama di Lapangan Puskesmas Sempor, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Jum'at,

(21/10/2022).

Kegiatan olahraga bersama antara anggota Koramil Sempor dan Puskesmas Sempor I dan Puskesmas Sempor II bertujuan menjaga stamina dan kesehatan tubuh karyawan dalam menyikapi cuaca yang tidak menentu ini, sehingga akan menjaga mood dalam bekerja melayani masyarakat.

Dengan kondisi cuaca yang mendukung dengan adanya sedikit sinar matahari dan sebelum turun hujan, Tim Puskesmas yang dipimpin ibu Eni Retno Purnamaningsih, S.Kep.MM ini bermain Bola Volley bertempat di Lapangan milik Koramil Sempor yang berada di sebelah timur Makoramil 03/Sempor jalan Kaligandu No 100 Jatinegara Kec. Sempor Kab Kebumen.

Usai kegiatan tersebut ibu Eni selaku yang dituakan tim Gabungan Puskesmas menyampaikan banyak terimakasih atas sinergitas antara koramil dan Puskesmas sehingga kegiatan olahraga bersama dapat terlaksana, sehingga badan kita sehat.

" Di dalam tubuh yang sehat terdapat jiwa yang kuat, dengan kita menyempatkan berolahraga kita berharap badan menjadi sehat pikiran menjadi fresh sehingga kerja menjadi nyaman. Kami berharap dapat berolahraga kembali dilain waktu bersama bapak-bapak anggota Koramil Sempor, karena karyawan kami banyak yang belum bisa bergabung karena masih dalam pelayanan di Puskesmas," terang Eni

Sementara itu Danramil 03/Sempor Kapten Cba Amroni menyampaikan agar pihak Puskesmas jangan segan segan mengajak koramil untuk berolahraga bersama ataupun ingin bermain sendiri tentunya dipersilahkan.

"Kami segenap anggota Koramil Sempor mengucapkan terimakasih dengan kegiatan ini, selain silaturahmi tetap terjalin badan juga menjadi sehat, dengan kesibukan kami kegiatan di wilayah dan Kodim jarang sekali berolahraga terutama bola Voly yang dulu sering kami mainkan, terimakasih kami ucapkan kepada Puskesmas atas sinergitas nya selama ini," imbuh Amroni.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen